

Liebe Gäste und Freunde,

Ihr wisst bestimmt alle wie schwierig es ist in Deutschland ein Unternehmen zu gründen und zu betreiben 🙄

Kurzform: Auch wir sind jetzt in die Mühlen der deutschen Bürokratie und ihrem Regulierungswahn geraten.

Eine Situation mit den Stadtentwässerungsbetrieben und dem Ordnungsamt der Stadt Düsseldorf zwingt uns gerade dazu das Thema Veranstaltungen vorerst auf Eis zu legen.

Die ganze Geschichte erzählen wir Euch gerne bei einem Glas Wein in unserer „Garage“ :-)

Natürlich sind die Amtsträger die das hier lesen auch jederzeit eingeladen sich ein Bild vor Ort zu machen :-)

Cheers

Nicole & Holger